



Jahresbericht Erziehungsrat 2024/25

Juni 2025

Im August durfte ich das Amt als Erziehungsrat antreten. Da alles neu und intensiv ist, wird der Bericht kurz ausfallen.

Spannende Themen wie Besuch der Reitschule in Bern, Führen von überdosierten Klassen, Anpassung der Stundentafel, Nachqualifikation italienisch, Schnupperlehren und die frühe Vergabe von Lehrstellen etc. begleiteten uns in den Sitzungen.

Wie überall, herrscht auch im Bildungswesen ein Fachkräftemangel, der die Schulleitungen, wie auch uns, auf Trab hält.

Seit kurzem startete das Projekt «Vision Volksschule», woraus sicher spannende Anpassungen resultieren.

Ich bin gespannt, was die weiteren Jahre noch bringen.

Fabio Stadler, Erziehungsrat

SP Uri

Für alle statt für wenige.

www.sp-uri.ch | info@sp-uri.ch